

「大志」

大きな志をもとうよ。そして、大きな夢の実現に向かって努力しようよ。



「PTA総会へのご参加ありがとうございました。」

少し遅くなりましたが、4月26日はお忙しい中、PTA総会にご参加いただきありがとうございます。また、たくさんの議案をご承認いただき、感謝申し上げます。

28年度、茂原会長様をはじめとするPTA役員の皆様、本校の教育のためにご尽力いただき、大変お世話になりました。

また、29年度、佐々木会長様をはじめとする新役員の皆様、今年度も充実したPTA活動ができますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、学校は今年度、89名の元気な一年生を迎える、現在、児童数526名でスタートいたしました。

今年度も、これまで受け継がれてきた九合小の歴史と伝統を大切にし、「明るく、楽しく、元気な学校」を目指し、子どもたちのために、全力で取り組む所存です。これまでと変わらぬ、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

「九合小の教育目標と経営方針(抜粋)です」

I 学校教育目標

「健康な体」「愛のある心」「生きて働く学力」の調和のとれた「人間味あふれる児童」を育成する



～明るく、楽しく、元気な学校をめざして～

II めざす児童像

1 (く) 工夫して 体をきたえる子 (体)

2 (あ) 愛を周りに示せる子 (徳)

3 (い) いい意見を考え 行動する子 (知)

III 今年度の具体的な事項

- 1 あいさつ・返事・言葉遣いの定着
- 2 清掃の徹底
- 3 基本的な生活習慣や家庭学習習慣の定着
- 4 自分を大切にし、友だちも大切にする心の育成と感謝の気持ちがもてる児童の育成
- 5 元気いっぱい外で遊ぶことのできる体力づくり
学校生活を楽しく送ることができるような学級づくり・仲間づくりに努める



【今年度の学校評議員の方々です】(敬称略)

氏名	備考
丸本 重男	区長
北島 洋子	更生保護女性会
荒井 久志	児童館長
尾島 薫	民生児童委員
柴宮 佑介	保育園長



「夢」を語る…

九合小学校の体育館には、右の画像のような掲示がしてあります。



平成29年度が始まり、子どもたちはそれぞれに気持ちを新たにしていると思います。それは、各クラスに張られている一人一人の子どもたちの「夢」や「希望」、そして「目標」が書かれている張り紙を見れば分かります。さらに、その内容を読むと、決意を実行に移すのだという意気込みが伝わってきます。

しかし、それよりも大切なことがあります。それは教師や親、つまり、大人が「夢」や「希望」、「目標」を持つということだと思います。そして、それを子どもたちの前で語るということだと思います。

「夢」や「希望」、「目標」などは子どもの時に持つもので、大人はそんなもののどこかに置いてきてしまっている、と思っていませんか。

以前聞いた話ですが、家族の中で、将来のことについて語り合うなどといったことが、残念ながら、ほとんどないというのが現状のようです。家族みんなで食事をしながら語り合う機会があったとしても、その日はほとんどテレビに釘付けであったり、スマホをさわっていたり、という現実もあります。

だからこそ、子どもの一番身近にいる大人=教師や親がまず、自らの「夢」や「希望」を語ってやってほしいのです。「新年度の誓い」などといった堅苦しい話ではなく、自らが子どもの頃に抱いていた「夢」…。

そして、大人になった今持っている「希望」や「目標」について語ることで、子どもたちは、いくつになっても「夢」や「希望」、「目標」を見失うことなく、それを叶えていくために、一生懸命に生きることの大切さを教えてやっていただきたいと思うのです。

今月の名言

せいこう

成功できる人っていうのは、「思い通りに行かない事が起きるのはあたりまえ」という前提を持って挑戦している。

(米国の発明家 トーマス・エジソン)